

Fecha	Sección	Página
07.11.2014	Negocios	26

## RIESGOS Y RENDIMIENTOS



- \* Salen a flote desacuerdos en "cielos abiertos"
- \* Debió intervenir el secretario Ruiz Esparza
- \* Senado ratifica a Roberto del Cueto en Banxico

a posición de la Canaero que lleva Fernando Flores en torno al acuerdo bilateral entre México y Estados Unidos no fue tomada positivamente por todos sus miembros, particularmente por Volaris de Pedro Aspe e Interjet de Miguel Alemán. Esto ocasionó que durante las negociaciones la delegación norteamericana se manifestará desconcertada pues de acuerdo a lo que ellos sabían había consenso alrededor de la actualización de este convenio.

Esto llegó hasta el despacho del Cretario de Comunicaciones y Transportes. Gerardo Ruiz Esparza pues se suponía que Alexandro Argudín, titular del AlCM, y Gilberto López Meyer, director de aeronáutica civil, tenían acordado este tema al interior de la industria. Lo cierto es que no habrá cielos abiertos, y muy probablemente el gobierno de México verá con buenos ojos la inmunidad antimonopolio a las empresas que así lo soliciten.

EVENTO. La próxima semana, del 11 al 13 de noviembre, México será sede de la X Conferencia Internacional sobre Micro seguros, organizada por la Múnich Re Foundation, la Microinsurance y la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS). Los micro seguros son

una herramienta financiera que coadyuva a las familias de escasos recursos a hacer frente a los diferentes riesgos y mejorar su calidad de vida. De acuerdo con el más reciente Estudio Panorámico sobre los Micro seguros en América Latina y el Caribe, elaborado por Microinsurance Network en colaboración con la Munich Re Foundation, sólo cerca de 50 millones de personas en Latinoamérica cuentan con la protección de una cobertura de este tipo. En este encuentro internacional, e sector asegurador mexicano estará representado por el director general de AMIS, Recaredo Arias.

APROBADO. - El pleno del Senado de la República aprobó por unanimidad, la ratificación - propuesta hace unos días por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto-, de Roberto del Cueto Legaspi, como Subgobernador e integrante de la Junta de Gobierno del Banco de México para el periodo que inicia el primero de enero de 2015 y concluirá el 31 de diciembre de 2022. Del Cueto Legaspi rindió ante dicha Soberanía la protesta correspondiente que marca la ley.

ANIVERSARIO.- La Terminal Intermodal de Querétaro que encabeza **José Luis Muñoz**, cumple esta



juliobrito@cronica.com.mx juliobrito@visionautomotriz.com.mx

semana 20 años y su plusvalía sigue creciendo, sus patios se encuentran al 70% de capacidad y el volumen de carga movilizada superará las 750 millones de toneladas este año. Pero ello no es lo más sobresaliente, el volumen de actividad que ha acumulado en estas dos décadas, junto a la optimización de costos de la compañía, ha acelerado la mejora de su rentabilidad y por ello, la próxima semana anunciará una importante inversión de varias decenas de millones de dólares para ampliarse a 40 hectáreas.

EXPOSICIÓN.- Mañana en Jajalpa, Estado de México se llevará a cabo la Gala Internacional del Automóvil en donde participaran los autos clásicos más exclusivos de México, en un marco donde firmas como Mercedes Benz, Jaguar, Land Rover y Aston Martín, darán a conocer sus modelos 2015. Un evento considerado como exclusivo para conocedores y aquellos que quieran saber algo más.



Página 1 de 1 \$ 24684.00 Tam: 204 cm2

**2014**.11.07